

HIPSI

Kapolsek Pasar Kemis Polresta Tangerang Salurkan Bantuan Sosial Kepada Warga

Sopiyan Hadi - TANGERANG.HIPSI.OR.ID

Aug 26, 2024 - 18:19



TANGERANG – Kapolsek Pasar Kemis Polresta Tangerang Polda Banten AKP Syamsul Bahri, STK, SIK kembali menyalurkan bantuan sosial kepada warga masyarakat diwilayahnya. Pada kesempatan kali ini, bantuan sosial diberikan

kepada warga masyarakat di Kampung gelam Rt 04/02 Kelurahan Kuta Jaya Kecamatan Pasar Kemis Kabupaten Tangerang, pada Senin, 26 Agustus 2024.

Penyerahan bantuan sosial ini merupakan bagian dari Program rutin Polda Banten Polresta Tangerang dan Polsek Pasar Kemis dalam rangka mendekatkan diri dengan masyarakat serta membantu meringankan beban warga yang kurang mampu. AKP Syamsul Bahri secara langsung mengunjungi warga kampung gelam untuk menyerahkan bantuan tersebut.

“Bantuan sosial ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap warga khususnya masyarakat diwilayahnya yang membutuhkan. Kami berharap bantuan ini dapat sedikit meringankan warga khususnya masyarakat kampung gelam,” ujar AKP Syamsul Bahri.

Warga masyarakat kampung gelam yang menerima bantuan tersebut merasa sangat terbantu dan berterima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Kapolsek Pasar Kemis Polresta Tangerang dan jajarannya. Bantuan yang diberikan berupa kebutuhan pokok dan bahan makanan yang diharapkan dapat memenuhi kebutuhan sehari-hari.

“Saya sangat berterima kasih kepada Bapak Kapolsek dan seluruh jajaran Polsek Pasar Kemis Polresta Tangerang atas bantuan yang diberikan. Bantuan ini sangat berarti bagi kami, terutama dalam kondisi sulit seperti sekarang,” kata salah satu warga.

Kapolsek Pasar Kemis Polresta Tangerang, menegaskan bahwa kegiatan penyaluran bantuan sosial ini akan terus dilakukan sebagai wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat, khususnya bagi mereka yang membutuhkan.

“Kami akan terus berupaya untuk membantu warga yang membutuhkan. Kepedulian dan kebersamaan adalah kunci untuk menciptakan masyarakat yang harmonis dan sejahtera,” tambahnya.

Selain menyerahkan bantuan, AKP Syamsul Bahri juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga dilingkungan kampung gelam dan mendengarkan keluhan serta saran dari mereka. Hal ini dilakukan untuk lebih memahami kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi masyarakat, sehingga Polsek Pasar Kemis Polresta Tangerang dapat memberikan solusi yang tepat.

“Kami berharap masyarakat dapat selalu merasa dekat dengan kami dan tidak ragu untuk menyampaikan keluhan atau kebutuhan mereka. Kami ada disini untuk melayani dan membantu,” pungkas Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan dan kerjasama antara masyarakat dan kepolisian, serta mempererat hubungan yang harmonis dalam menjaga keamanan dan ketertiban diwilayah hukum Polsek Pasar Kemis Polresta Tangerang. (Humas/Hadi)